

Desde el Consejo General de Colegios Profesionales de Educadoras y Educadores Sociales recordamos que el deporte debe ser ejemplo de transmisión de valores.

Podríamos referirnos a lo acontecido desde el pasado domingo a lo sucedido hoy, en el que de nuevo se vuelve a emborronar la imagen de un equipo de fútbol de mujeres, pero cabe decir que la situación acontecida hoy, en la comparecencia del actual Presidente de la Federación Española de Fútbol (RFEF) no es más que una evidencia a ojos de todo el mundo de las múltiples denuncias públicas (y en gran parte acalladas y silenciadas) por jugadoras de la liga profesional de los últimos años (como consecuencia de años de abusos hacia estas mujeres en un ámbito eminentemente masculino). Que el representante de la RFEF se toque los genitales delante de una menor de edad -y con medios de comunicación presentes de todo el mundo para dar testimonio del hecho-, que bese sin consentimiento a una mujer sobre la que ejerce una relación de superioridad jerárquica, que mantenga en el puesto al director técnico de la selección que también ha cometido tocamientos sin consentimiento a parte de la plantilla, que ambos tildaran de "niñatas" a las mujeres que hace algo más de un año denunciaron la falta de profesionalización del cuerpo técnico, por entrenamientos inapropiados para las características de las jugadoras (que han conllevado lesiones importantes), chantajes y presión para acudir a la selección, etc., no realice un acto de introspección y reconozca los errores cometidos, y en lugar de ello responsabilice de sus actos a una jugadora víctima de su abuso, que banalice la situación, que apele a la falta de libertad de prensa para su defensa, o se sitúe como víctima de una persecución del falso feminismo surgido de ciertas posiciones políticas, no es más que otra evidencia de la ignorancia de los derechos recogidos en ordenamiento jurídico (incluido en el Reglamento de la propia RFEF), con base en la Constitución Española y tratados internacionales ratificados por el Estado, poniendo en el centro el derecho al derecho y la libertad e integridad sexual. Todo ello con el beneplácito y apoyo manifiesto de la delegaciones territoriales en la comparecencia de hoy del Presidente de la RFEF en la que ha decidido no dimitir.

Desde la Educación Social recordamos la importancia que el deporte tiene en el desarrollo saludable durante la infancia y adolescencia, y el discurso del Presidente de la RFEF, ovacionado por muchas de las personas presentes, que representan a equipos deportivos y modelos de referencia representativos para toda la población, en especial para la infancia y adolescencia, consideramos es un acto inapropiado a ojos de nuestros niños y nuestras niñas, adolescentes y jóvenes, dando cabida a modelos discriminatorios que no aportan al desarrollo saludable ya mencionado.

Por todo ello, urgimos a que se tomen las medidas adecuadas para que este tipo de discursos y comportamientos sean sancionados y se promuevan entornos deportivos inclusivos donde la tolerancia y el respeto sean los valores base a fomentar.

Viernes, 25 de Septiembre de 2023